

Ponpes Darul Husna Bantah Camat Sindang Jaya Giring Masyarakat Pilih Bakal Calon Bupati

Sopiyan Hadi - TANGERANG.WARTAWAN.CO.ID

Jun 8, 2024 - 20:43



TANGERANG - Pihak Pondok Pesantren (Ponpes) Darul Husna Desa Sindang Asih Kecamatan Sindang Jaya Kabupaten Tangerang angkat bicara guna meluruskan informasi miring Camat Sindang Jaya mengiring masyarakat untuk memilih salah satu bakal calon Bupati Tangerang periode 2024-2029 mendatang.

Perwakilan Ponpes Darul Husna Muhil Mubarak, mengatakan bahwa dirinya sebagai pemandu acara silaturahmi yang bertajuk "Sinergitas Antara Pemerintah Kecamatan dan Tokoh Ulama" bertempat di di ponpes nya, Jumat 7 Juni 2024 kemarin.

"saya luruskan informasi yang beredar pasca acara tersebut dilaksanakan, kebetulan saya yang memandu jalan nya acara, dimana sebelum saya mempersilahkan Bapak Camat Sindang Jaya Galih Prakosa sambutan saya sempat menanyakan terkait banyak nya baligho calon bupati yang banyak terpasang di desa sindang asih, agar beliau dapat menjelaskan profil masing-masing bakal calon bupati tersebut," ujar Muhil Mubarak kepada wartawan, Sabtu (8/6/2024).

Kang Mumu sapaan akrabnya, dari ratusan jemaah yang hadir menjadi saksi bahwa Camat menyampaikan program pembangunan yang sudah berjalan dan sedang proses di Kecamatan Sindang Jaya, menjaring aspirasi masyarakat termasuk memaparkan tahapan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada).



"Bapak Camat juga menyampaikan Biografi masing-masing bakal calon bupati mulai dari Zulkarnaen, H. Ombi sampai Maesyah Rasyid, Jadi bisa dipastikan rekaman suara yang beredar itu tidak secara utuh dan juga tidak mengarahkan untuk memilih salah satu bakal calon Bupati Tangerang," tegas dikatakan Muhil Mubarak.

Sementara, Tokoh Masyarakat Sindang Jaya Rahmat Sanjaya mengaku hadir dalam proses acara silaturahmi tersebut di Ponpes Darul Husna. Ia katakan Camat Sindang Jaya Galih Prakosa lebih membahas bagaimana wilayahnya lebih maju.

"kehadiran Pak Camat membantu proses aspirasi masyarakat di acara kemarin malam," kata Rahmat Sanjaya.

Rahmat membantah jika Camat Sindang Jaya berpolitik praktis dalam mengiring untuk memilih salah satu bakal calon Bupati Tangerang.

"Saya jamin tidak ada hal-hal kampanye untuk mengiring salah satu bakal calon Bupati Tangerang. Terlalu dini juga belum ada penetapan calon dan juga pak Camat selaku ASN pasti tau batasan," pungkasnya (Sopiyan)